

MPC Pemuda Pancasila Tegaskan Dukungan untuk Andi Ina-Abustan di Pilkada Barru 2024

Asridal - BARRU.PUBLIKMERDEKA.COM

Oct 11, 2024 - 09:20



BARRU – MPC Pemuda Pancasila Barru, mendeklarasikan dukungannya untuk pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Barru nomor urut 3 Andi Ina Kartika Sari dan Abustan, pada Pilkada Barru 2024.

Deklarasi tersebut, dihadiri para tokoh penting serta ratusan kader Pemuda Pancasila, Kamis (10/10/2024).

Hadir mantan Bupati Barru, Andi Anwar Aksa, sebagai Ketua Pemenangan Inimi Barru, yang semakin memperkuat komitmen politik Pemuda Pancasila dalam memenangkan Andi Ina-Abustan pada Pilkada Barru 2024.

Ketua Tim Pemenangan Inimi Barru, Sarbini HS menegaskan, soliditas dan komitmen dalam memenangkan paslon dengan tagline INIMI BARRU tersebut, sangat penting untuk terus dijaga hingga tanggal 27 November mendatang.

“Pemuda Pancasila harga mati untuk memenangkan pasangan Andi Ina-Abustan. Mereka pemimpin yang memiliki kompetensi serta kecerdasan yang mumpuni sehingga kami yakin mereka mampu membawa Barru menjadi lebih baik,” katanya.

Sementara, Ketua MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Barru, Ilyas Banno, dalam sambutannya menyatakan kesamaan visi dan misi antara organisasi yang dipimpinnya dengan pasangan calon nomor 3 ini.

“Warna kita sama dengan Andi Ina Kartika Sari dan Abustan. Oleh karena itu, mari kita bersama-sama, bahu-membahu dalam menangkan paslon nomor urut 3,” tegasnya.

Menanggapi hal tersebut, Calon Wakil Bupati Barru, Abustan mengapresiasi dukungan yang diberikan oleh Pemuda Pancasila, sekaligus menegaskan pentingnya kolaborasi.

“Membangun komitmen kolaborasi bersama organisasi pemuda non-pemerintahan melalui konsolidasi dan konsensus yang mendalam, sangat penting untuk membawa perubahan yang lebih baik dan lebih maju untuk Barru” ujar Abustan.

Sedangkan, Andi Ina Kartika Sari menyampaikan terima kasih atas dukungan MPC Pemuda Pancasila, dan menegaskan komitmennya untuk selalu menjaga amanah.

“Komitmen bersama mappadeceng insyaallah jika terpilih, Pemuda Pancasila akan mendapatkan tempat prioritas,” ungkapnya dengan penuh keyakinan.

Mantan Ketua DPRD Sulsel ini menyampaikan, pihaknya berkomitmen memenuhi harapan masyarakat Barru, yang selama belum mendapatkan perhatian yang sebagaimana mestinya.

“Mata dan harapan mereka layak untuk di perjuangkan, dan kami berjanji tidak akan melupakan orang-orang yang berjuang bersama kami,” pungkasnya.

Dalam rangkaian acara tersebut, dilaksanakan pula pelantikan tim pemenangan Pemuda Pancasila oleh Andi Ina Kartika Sari, yang kemudian dilanjutkan dengan penandatanganan pakta integritas dan penyerahan banner simbolis kepada Ketua Tim Pemenangan Inimi Barru, Sarbini HS.